



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Personelles

Herr Gerhard Rohner tritt nach über 20 Jahren als Hauswart des Gemeindehauses per Ende November 2017 in den wohlverdienten Ruhestand. Der Gemeinderat dankt Herrn Rohner für die guten und langjährigen Dienste herzlich.

Termine

7. August, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13; bis 13. August: Schul-Sommerferien;

8957 Spreitenbach,
31. Juli 2017

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Tanja Peric, Gemeindeschreiber-Stv.